



明日、天気になあれ♪

右の写真は、2年教室の引き戸に飾られた「てるてるぼうず」です。1年生も今日作りました。その効果が出ることを祈ります。天気予報では「晴れ」です。校庭のくかるみを整備すれば、50メートル走、100メートル走、150メートル走、200メートル走、そしてわんぱく班の全校紅白リレーはできそうです。思う存分、力のかぎり走る子どもたちを応援してください。（応援は、校庭部分でお願いします。土手はまだ除染されていません。）今日は明日のために早めに寝て、万全な体調で臨めるようにご指導ください。



明日の天気 - 4月28日(土)

時間	0時	3時	6時	9時	12時	15時	18時	21時
天気	曇り	晴れ	晴れ	晴れ	晴れ	晴れ	晴れ	晴れ
気温(°C)	12	10	11	16	22	24	20	16
湿度(%)	94	92	88	72	44	42	72	86
降水量(mm/h)	0	0	0	0	0	0	0	0
風向	北西	北北西	北西	東北東	北西	南西	南南東	南西
風速(m/s)	2	2	1	1	1	1	1	1

校庭整地、ありがとうございました



4月22日(日)、PTA奉仕作業の後、伊藤PTA会長さんが校庭を車でH鋼を引いて、除草と土ならしをしてくださいました。見えないところで子どもたちのため、学校のために本当にありがとうございます。

28日には整地された校庭を力一杯走る子どもたちの姿が見られることでしょう。

前期児童会総会、開かれる

4月23日(月)6校時に「前期児童会総会」が開かれました。

図書環境、保健体育、情報、集会ボランティアの4つの委員会の組織が決まりました。宗像さんが議長を務め、たいへん活発に質疑応答が行われました。

校長から「児童会は何のためにあるのか」「一人ひとりがみんなのために仕事をする事」「気づき、考え、実行することの大切さ」などについて、お話ししました。このような総会を通して、話し合いの進め方なども学んでいきます。

子どもたちの自主的・自発的な活動を励まし育ててまいります。

